

Schaffhausen, 26. Februar 2025

Matthias Frick  
Webergasse 39  
8200 Schaffhausen

Grosser Stadtrat  
E: 28.02.2025  
Nr. 5/2025

## Kleine Anfrage

### Krippe in der Altstadt

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Der Grosse Stadtrat hat bereits mehrfach klar gemacht, dass er sich eine Krippe in der Altstadt wünscht. Die bisherigen „Bemühungen“ bei der Standortsuche für eine Krippe in der Altstadt waren aufgrund zu einschränkender Kriterien nicht erfolgreich und bei Aussenstehenden musste zwangsweise der Eindruck entstehen, dass die Standortsuche nicht auf Erfolg ausgerichtet war. Aktuell stehen neben dem Gebäude am Ringkengässchen keine Standorte zur Debatte, die zum Zeitpunkt der Eröffnung der Krippe Geissberg für die Einrichtung einer Krippe in der Altstadt zur Verfügung stehen.

*In diesem Zusammenhang stellen sich mir daher folgende Fragen:*

- 1) Anerkennt der Stadtrat den Wunsch des Grossen Stadtrats nach einer Krippe am Standort Altstadt und ist er bereit, ihm nachzukommen?
  - a) Wenn ja: Ist dem Stadtrat bewusst, dass der Wunsch nach einer Krippe am Standort Altstadt auch den Wunsch nach einem ununterbrochenen Angebot bedeutet?
  - b) Wenn nein: Weshalb missachtet der Stadtrat den Wunsch des Parlaments?
- 2) Die erste Vorlage des Stadtrats für das Kinderzentrum Geissberg beinhaltete eine Verknüpfung der Krippe Geissberg mit der Krippe am Ringkengässchen. Plant der Stadtrat weiterhin, die Krippe am Ringkengässchen auf den Geissberg zu zügeln oder eröffnet am neuen Standort eine zusätzliche Krippe?
  - a) Wenn ja: Wie erreicht der Stadtrat, dass ohne zeitliche Unterbrechung auch in den kommenden Jahren gemäss Auftrag des Parlaments ein leistungsfähiges Krippenangebot am Standort Altstadt besteht?
  - b) Wenn nein: Will der Stadtrat die Krippe Altstadt mittelfristig – bis ein anderer Standort gefunden ist - weiterhin am Standort Ringkengässchen belassen?
- 3) Im Rahmen der Diskussion um den Krippenstandort Altstadt wurde der schlechte Zustand des Gebäudes am Ringkengässchen erwähnt. Soll das Krippengebäude am Ringkengässchen für die Zeit bis zum definitiven Ersatz an einem anderen Standort in der Altstadt noch ertüchtigt werden?
  - a) Wenn ja: Wird für einen lückenlosen Betrieb einer leistungsfähigen Krippe am Standort Altstadt für die Sanierungszeit eine Containerlösung geprüft?
  - b) Wenn nein: Wie lange kann die Krippe am Ringkengässchen ohne Ertüchtigung noch weiter betrieben werden?

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.



Matthias Frick, Grossstadtrat SP